アフリジャコンサート

12月11日(月)に、アフリジャコンサートが開催されました。東京都が推進する、豊かな心を育む体験活動事業の中から、『東京都 笑顔と学びの体験活動プロジェクト』を選択し、アフリカ体験学習の「アフリジャコンサート」の実施となりました。

1~4 年生までが体育館に集まり、アフリカ音楽を楽しみました。アフリカの楽器を見て、メ



ロディを聴いて、リズムに合わせて体を動かして、最後はライブ会場のように全体が一つとなり、アフリカ音楽を体感しました。終了後、廊下で「ジャンボ!」のあいさつが飛び交っていました。





きんし子どもフェスティバル&ミニ鏡餅

12月16日(土)に、きんし子どもフェスティバルが行われました。校庭ではハンターしっぽ取りに、体育館ではペ



ットボトルチャレンジやピンポン球リレーに夢中になった子供たちです。ピロティでは、同窓会の方々によるお菓子すくいがあり、子供たちの笑い声が響いていました。前日には、PTAからミニ鏡餅が配付されました。年末年始を迎えるにあたり、少しでも日本の文化にふれてほしいとの思いを込めて、毎年、贈っていただいています。PTA及び錦糸子ども教室関係の皆様、同窓会の皆様、子供たちのためにありがとうごいざました。

明日から冬季休業日になりますが、健康で安全に年越しできることを願っております。今年もありがとうございました。よいお年をお迎えください。